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Besucher / Visitors

Haupteingang Universitätsspital, Rämistrasse 100:
Folgen Sie dem Gang geradeaus bis zum Violetten Lift. Fahren Sie ins Stockwerk F und folgen Sie dem
Schild Personalrestaurant, bis Sie links eine Glastür mit der Beschriftung Neuropathologie erreichen. Beim
Eingang befindet sich ein Wandtelefon. Rufen Sie das Sekretariat an (52018 / falls keine Antwort: 52107);
Sie werden dann eingelassen.

Upon entering the University Hospital (Rämistrasse 100) by the main entrance, follow the hallway straight
ahead until you the main elevators (purple, see picture). Take the elevator to the F floor. Follow the sign
Personalrestaurant until you reach a glass door labeled Neuropathologie. Please call the
secretaries’office(52018 or 52107 if no reply/phone next to entrance) for access to the institute.

Anlieferung:

Kommend von Schmelzbergstrasse rechts in die Sternwartstrasse einbiegen. Auf der rechten Seite
befindet sich ein Eingang (beschriftet mit Neuropathologie). Folgen Sie der Beschriftung bis zu den Liften.
Über die Lifte oder die Treppe erreichen Sie den F-Stock. Dort befindet sich ein Wandtelefon und eine
Tafel mit Kontaktpersonen. Rufen Sie das Sekretariat an; Sie werden dann eingelassen.



Directions :

Coming from Schmelzbergstrasse, turn right into Sternwartstrasse. On the right hand is the entrance
labeled Neuropathologie. Follow the signs up to the elevators. Take the elevator or the stairs to F loor,
where you will find a telephone and a list of contacts. Call the secretaries’ office for access to the
institute.


